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１学期を振り返って
明日で６９日間の１学期が終了します。みなさんにとってどのような１学期だったでしょう

か。１年生にとっては、授業や部活動、委員会活動等すべてのことが新鮮で、また緊張の連続だ
ったかと思います。２年生は、１年間中学校生活を経験しているとはいえ、新たな責任感や使命
感も芽生えてきたのではないでしょうか。そして３年生。義務教育最終学年の３分の１が終わり
ました。今学期もそうでしたが、日々の生活のあらゆることに「中学校生活最後の」という言葉
がつきまといます。１日１日を、そして１時間１時間の授業を大切にしてほしいものです。
今年度の１学期は、新型コロナウィルス感染症に伴う行動規制をほぼ受けませんでした。３年

ぶりのことです。そういった意味では、学校の教育活動がほぼ計画通りに展開できました。過去
２年間、秋に延期していた修学旅行や校外学習も実施することができました。最近の感染状況は、
また悪化の一途をたどっています。行動規制のない夏休みを期待したいですが、各自が今まで通
りの感染防止対策の実践をお願いします。
いよいよ明日から３５日間の夏休みとなります。

しつこいようですが、３年生にとっては中学校生活
最後の夏休みです。ぜひ有意義な夏休みを過ごして
ほしいと思います。学習や部活動、家族との大切な
時間、友人との楽しい時間、何をするにしても目標
を持って取り組んでほしいと思います。
また、夏休みは気が緩みがちになります。体調管

理（特に熱中症）、交通事故（自転車）、水の事故、
ＳＮＳ等の扱い方に十分に気をつけ、思い出に残る
夏休みを過ごしてください。夏休みが終わったとき
に、「これはやり遂げた」と言えるものが、１つでも
あればいいと思います。先生方もその話を楽しみにしています。
８月２５日に、成長した元気な皆さんに会えることを楽しみにしています。
では、・・・。

保護者・地域の皆様、日頃から本校の教育活動に対しましてご理解、ご協力、ご支援をいただ
きましてありがとうございます。お陰様で無事に１学期を終えることができました。今後も、学
校・家庭・地域が一体となって子どもたちのより良い成長を促すことができればと思います。ど
うぞよろしくお願いいたします。

あおば・けやき交流授業
６／２７（月）、

本校のあおば学級と
金子小のけやき学級
が金子小学校で交流
授業を実施しまし
た。
お互いの自己紹介

の後、外の畑に行っ
て植えてあったジャ
ガイモの収穫をしま
した。とても暑い日
でしたが手際よく作業をし、大きいものではこぶしほどの大きさの立派なジャガイモが穫れまし



た。そのあとは教室に戻り、レクを行うなど交流を深めました。
学校教育では同年齢での活動が多くの場面を占めますが、このような異年齢での活動、小中の

交流は年齢が上の子どもたちに責任感や先輩としての自覚を持たせ、大きな成長へとつながりま
す。今後もあおばとけやきとの交流、金子小中の交流を様々な場面で深めていきたいと思います。

１年生 歯科講話
６／２９（水）、

１年生の総合的な学
習の時間に、毎年お
世話なっている学校
歯科医の大槻智子先
生にお越しいただ
き、歯に関する知識
と健康な歯を保つた
めに必要な習慣を身
に付けるためにお話
をしていただきまし
た。お話を聞けば聞くほど、歯が我々の健康を大きく左右し、深くかかわっていることを知りま
した。口呼吸と鼻呼吸の話、口を閉じるだけで歯並びが良くなる？・・・等々。興味深い話がた
くさんありました。専門的なお立場からの科学的根拠に基づいたお話はとても説得力がありまし
た。正しい姿勢を保つこと、頬杖をつかないことだけでも歯の健康に良いのですね。明後日から
の夏休み、正しい歯磨きを意識することで今後の人生が変わるかもしれませんね。

七夕飾り
７月初旬、今年も地域の方から笹をいただき、七夕飾

りをしました。生徒たちは短冊に思い思いの願い事を書
いていました。
七夕（たなばた）は五節句のひとつで、由来・起源は、

中国伝来の七夕伝説（星伝説）にあるそうです。天の川
の西岸に住む織姫と東岸に住む彦星が、年に一度のこの
日だけ再開することを許されたとか・・・・・。五節句
の「節」には季節の変わり目という意味があり、「節句（せ
っく）」は季節の節目に五穀豊穣、無病息災子孫繁栄などを祈り、神様へお供え物をしたり、邪
気を祓ったりする行事のことをいいます。（１／７：人日（じんじつ）の節句、３／３：上巳（じ
ょうし）の節句、５／５：端午（たんご）の節句、７／７：七夕（たなばた）の節句、９／９：
重陽（ちょうよう）の節句があります。）
地域の方のお心遣いで学校も季節の移り変わりを感じることができます。心から感謝を申し上

げます。

学校公開・保護者会
７／９（土）、学校公開・保護

者会を実施いたしました。今学期
２度目の学校公開となりました
が、お忙しい中にもかかわらず、
多くの保護者の皆様にお越しいた
だきましてありがとうございまし
た。とても落ち着いて授業に取り
組む子どもたちの様子をご覧いた
だけたのではないかと思います。
また、今学期は学校運営に対しまして多大なるご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうござい

ました。今後も落ち着いた状況の中で教育活動が展開できる学校を継続してまいります。引き続
きのご支援、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

９／１０（土）の体育祭の日（予備日９／１１（日））にＰＴＡの役員の方々にアルミ缶回収をし

ていただきます。集まった資源は換金され、子どもたちの教育活動に活かされます。体育祭当日の

１１：００までに第２グランドまでお持ちください。夏にご家庭にたまったアルミ缶をご提供いただ

くようご協力をお願いいたします。


